

VfB-Fanclub in Hamburg

Auswärts zu Hause

Wenn er denn kommen sollte, werden die Jungs den Schlachtruf eher gelassen auffassen. „Ihr könnt’ nach Hause fahr’n“ – zumindest 32 Anhänger des VfB hätten eine kurze Rückreise vor sich. Ende Mai wurde in Hamburg der nördlichste VfB-Fanclub der Republik gegründet. Am Sonnabend ziehen die Exil-Schwaben in die HSH Nordbank Arena ein.

„Roter Brustring Hamburg“ heißt die Organisation, bestehend aus Schwaben, die es in den hohen Norden zog. Richtig feierlich wird’s nach dem Kick – während einer zweieinhalb Stunden langen Barkassenfahrt wird der Fanclub offiziell in die VfB-Familie aufgenommen. Auch Gäste sind herzlich willkommen (Infos: www.rote-brustring-hamburg.de).